

ALERTE POLLUTION ! ALERTE POLLUTION !

Pourquoi protéger notre eau, « bien commun » indispensable à la vie ?

En milieu karstique (Causses) ou hydromorphe (Ségala), les assainissements et l'agriculture sont les principaux responsables de la pollution des eaux souterraines qui alimentent la quasi-totalité des robinets lotois.

Nous devons absolument protéger l'eau, sinon sa dépollution aura un coût exorbitant que certains, dont les éleveurs, ne pourront pas payer.

En agriculture, les épandages liquides dont le digestat brut de la méthanisation ne sont pas adaptés aux sols LOTOIS.

Pour comprendre et mesurer les enjeux

Réunion d'information

avec des scientifiques et des experts

Samedi 23 juin 2018

à partir de 14h

Salle des Fêtes de CORN

Un point y sera fait sur les graves dangers liés au digestat brut des méthaniseurs de Mayrac, Gramat et du Ségala.